

SUEDE - 7-9 OCTOBRE 2024

Lilian Thuram était de passage à Stockholm du 7 au 9 octobre 2024 pour participer à plusieurs journées thématiques organisées par l'école Akalla Grundskola.

Pendant cette semaine d'éducation ayant pour thème Racisme et identités, Lilian Thuram s'est retrouvé au cœur de différentes activités et à la rencontre d'un public varié. Il a ainsi participé à des entretiens avec les parents et les adultes du quartier Järva au nord de la capitale. Il a échangé avec des élèves du primaire, avec les collégiens, ainsi que le personnel de l'établissement. Un atelier supplémentaire avec les élèves de quatrième avait même été organisé dans le cadre du cours de prévention contre la violence. Il a aussi été interviewé en français et en espagnol par quatre élèves de troisième qui font partie du projet Erasmus de l'école.

Les élèves et les enseignants ont pu profiter de beaux moments d'échanges, de partage et de réflexion qui vont alimenter et enrichir le travail thématique qui se prolonge tout au long de l'année scolaire à l'école d'Akalla.